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７番 大牟田直人君  ８番 髙木 義輔君 

９番 北崎 和博君  10番 横大路政之君 

11番 松井 和行君  12番 牧野真紀子君 

────────────────────────────── 

欠席議員（なし） 
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────────────────────────────── 

欠  員（なし） 

────────────────────────────── 

事務局出席職員職氏名 

議会事務局長 ……… 井上 和広君    議会事務局局長補佐 … 桐島美佐子君 

      ────────────────────────────── 

説明のため出席した者の職氏名 

町長 …………………… 長﨑 武利君   副町長 ………………… 吉村 隆信君 

副町長 ………………… 福田  猛君   教育長 ………………… 小川 隆弘君 

総務課長 ……………… 太田 達也君   地域協働課長 ………… 片山 勇二君 

政策経営課長 ………… 桐島 光昭君   税務課長 ……………… 尾田 繁男君 

住民課長 ……………… 堺  好行君   健康福祉課長 ………… 山口 望美君 

子育て支援課長 ……… 髙木 昭典君   産業振興課長 ………… 森  真二君 

環境課長 ……………… 安河内正路君   都市整備課長 ………… 西田 大輔君 

上下水道課長 ………… 髙橋 忠久君   会計管理者 …………… 末永富士美君 

学校教育課長 ………… 森  和也君   社会教育課長 ………… 桐島  聡君 

────────────────────────────── 

午後2時00分開議 

○議会事務局長（井上 和広君）  起立。礼。こんにちは。ご着席ください。 

○議長（牧野 真紀子君）  こんにちは。 

それでは、配付の日程表により、本日の会議を開きます。 

────────────・────・──────────── 

日程第１．第１０１号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第１、第１０１号議案、自治功労者の推奨について、宮川優子氏

を議題といたします。 

議案の説明を求めます。 

町長。 

○町長（長﨑 武利君）  第１０１号議案、新宮町自治功労者の推奨について。新宮町自治功労者

に下記の者を推奨することについて、議会の同意を求めるものでございます。記といたしまして、

氏名は宮川優子、住所、生年月日、略歴につきましては、記載のとおりでございます。理由とい

たしまして、新宮町自治功労者として推奨することについて、新宮町自治功労者推奨条例第３条

の規定により、町議会の同意を求めるものでございます。 
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以上でございます。よろしくお願いを申し上げます。 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

第１０１号議案、原案に同意することに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第１０１号議案は原案に同意することに決定

いたしました。 

────────────・────・──────────── 

日程第２．第１０２号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第２、第１０２号議案、新宮町教育委員会委員の任命について、

小池努氏を議題といたします。 

議案の説明を求めます。 

町長。 

○町長（長﨑 武利君）  第１０２号議案、新宮町教育委員会委員の任命について。新宮町教育委

員会委員に下記の者を任命することについて、議会の同意を求めるものでございます。記といた

しまして、氏名は小池努、住所は記載のとおりで、略歴につきましては別紙のとおりでございま

す。任期につきましては、令和５年１月１日から令和８年１２月３１日まで。理由といたしまし

て、新宮町教育委員会委員の任命について、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第４条第

２項の規定により、町議会の同意を求めるものでございます。 

よろしくお願い申し上げます。 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

第１０２号議案、原案に同意することに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第１０２号議案は原案に同意することに決定

いたしました。 

────────────・────・──────────── 

日程第３．第１０３号議案 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第３、第１０３号議案、新宮町固定資産評価審査委員会委員の選

任について、小池孝典氏を議題といたします。 
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議案の説明を求めます。 

町長。 

○町長（長﨑 武利君）  第１０３号議案、新宮町固定資産評価審査委員会委員の選任について。

新宮町固定資産評価審査委員会委員に下記の者を選任することについて、議会の同意を求めるも

のでございます。記といたしまして、氏名、小池孝典、住所、生年月日、任期につきましては、

記載のとおりでございます。略歴につきましては、別紙に記載しておりますので、ご参照くださ

い。理由といたしまして、現在、新宮町固定資産評価審査委員会の委員であります小池孝典氏の

任期が、１２月３１日で満了することに伴い、小池孝典氏を委員に再任することについて、地方

税法第４２３条第３項の規定により、町議会の同意を求めるものでございます。 

よろしくお願いいたします。 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を許可いたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  質疑を終了し、討論を省略し、採決を行います。 

第１０３号議案、原案に同意することに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員ご異議なしと認め、第１０３号議案は原案に同意することに決定

いたしました。 

────────────・────・──────────── 

日程第４．閉会中の継続調査申出書 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第４、閉会中の継続調査申出書についてを議題といたします。 

お諮りします。別紙のとおり、各常任委員長から閉会中の継続調査の申出書が提出されており 

ますが、これを承認することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１１名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、これを承認することに決定いたしました。 

────────────・────・──────────── 

日程第５．議員派遣の件 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第５、議員派遣の件についてを議題といたします。 

お諮りします。議員の派遣につきましては、別紙のとおり議員の派遣を行いたいと思いますが、 

これを承認することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手する者１１名、挙手しない者０名〕 

○議長（牧野 真紀子君）  全員賛成と認め、これを承認することに決定いたしました。 

────────────・────・──────────── 
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日程第６．報告第２６号 

○議長（牧野 真紀子君）  日程第６、報告第２６号、各常任委員会の報告についてを議題といた

します。 

内容の説明を求めます。 

総務建設常任委員会、上畝地委員長。 

○委員長（５番 上畝地 白馬君）  それでは報告いたします。 

総務建設常任委員会報告。令和４年第４回定例会における本委員会の調査活動について、下記 

のとおり報告いたします。 

総務課。ふるさと納税について。令和４年１１月末現在、寄附額２３億４,２５０万７,７２４

円、寄附件数２２万４,１０６件。９月１日から「ＪＲ東日本のポータルサイト」を新規活用す

るとのことです。普通財産について。財産の貸付、緑ケ浜１丁目１５９２番３の一部、３００平

方メートル、西田商運。駐車場としての活用です。貸付期間が変更になっており、令和４年９月

１日から令和４年１１月３０日までとなっております。緑ケ浜１丁目１５９２番３の一部、１５

０平方メートル、立花設備工業。資材置場として、令和４年１１月１０日から令和４年１２月２

０日までとなっております。住宅新築資金貸付事業特別会計について。平成２４年度に貸付金の

現年度分の全償還期間が満了しており、原資である起債の償還も終了しているため、現在の業務

は滞納分の回収が主になっている。納付が長期間にわたり滞っているものは、借受人、保証人、

借受人死亡の場合は相続人の状況確認をすすめている。令和５年度からは、住宅新築資金等貸付

事業特別会計を閉鎖し、未納分の回収を一般会計で行うことの報告がありました。その他。令和

５年新宮町賀詞交歓会について、１月７日１１時より、そぴあしんぐう大ホールで開催されます。

例規整備、管理職手当の定額化について、本町職員の管理職手当について国や他の地方公共団体

との均衡を考慮して定める必要があるため定額化を実施するものです。本町においては、課長、

局長、平均４万８,４３８円を５万８,０００円に定額化。課長補佐、局長補佐、室長、園長、町

平均３万８,７０４円を４万５,０００円に定額化。３月の定例会上程後、令和５年４月から施行

するとのことです。雲雀ヶ丘団地跡地の処分等事務について、雲雀ヶ丘団地に関する事務は、所

管する環境課が取り扱ってきましたが、処分等事務に関しては総務課が行うとの報告がありまし

た。 

政策経営課。新宮町離島振興計画案について。１０月１日から１０月３１日までパブリックコ

メントを行っており、役場、シーオーレ新宮、そぴあしんぐう、福祉センター、町ホームページ

などで閲覧できます。相島地区住民には、回覧により周知。寄せられた意見が１０件で、今後の

予定としては、寄せられた意見に対する回答の公表後、福岡県に提出するとのことです。自治体

ＤＸ推進に係る実証実験、ふるさと納税ＡＩチャットボットの導入。ふるさと納税者に返礼品を
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送る際に、ＡＩチャットボットにアクセスする２次元バーコードを同封し、質問等に対応する。

期間は、令和５年１月末までとのことです。 

地域協働課。公式ホームページリニューアルについて。９月２７日、公募型プロポーザルを実

施し、業者を選定。３月１５日、公開予定とのことです。台風１４号に伴う対応について。９月

１６日、全課局による事前協議。１８日、自主避難所を５か所開設、その後、町内全域に警戒レ

ベル４避難指示を発令、災害警戒本部第２配備体制へ移行。１９日１５時、町内全域に発した警

戒レベル４避難指示を解除し、全ての避難所を閉鎖、災害警戒本部第２配備体制は継続。１８時、

災害警戒本部解散。避難者数は、７５世帯１１８人とのことです。歳末町内一斉安全安心パトロ

ールの実施について。１２月１６日１９時から沖田中央公園芝生広場においてパトロールを行い

ます。新宮町消防団消防出初式について。令和５年１月８日、新宮ふれあいの丘公園駐車場にて

行います。消防操法大会について。第２９回全国消防操法大会が１０月２９日、千葉県消防学校

で開催され、小型ポンプの部、新宮町消防団第４分団が優勝しました。防災に関する計画の見直

し及び策定について。地域防災計画の見直し、災害対策基本法に基づき、町や防災関係機関等が

発災時にまたは事前に実施すべき災害対策に係る実施事項や役割分担等を規定するものです。現

在あるものを見直して進めます。国土強靱化地域計画の策定、強くしなやかな国民の生活の実現

を図るための防災減災等に資する国土強靱化基本法に基づき、町内を災害から守るために備える

計画です。いずれも３月末頃、完了するとの報告です。 

税務課。租税教室開催について。令和４年１１月２５日から令和５年１月２７日の間、町内小

学校で開催され、６年生、児童延べ５５４名に行われます。確定申告について。令和５年２月１

６日から３月１０日、役場３階大会議室にて確定申告会場が開かれます。相島申告会場について

は、令和５年２月２日に新宮相島漁協、本所２階、会議室にて開かれます。渡船欠航等による予

備日は、２月８日となっております。その他。共通納税システム対象税目の拡大について。追加

税目としては、固定資産税、軽自動車税種別割、町県民税普通徴収、国民健康保険税で令和５年

４月から拡大されます。 

住民課。マイナンバーカードの申請・交付状況について。１１月２０日現在、申請数２万６,

３７４件、交付数２万２,１１９件、町民所有数２万５０６件、交付率６６パーセント、所有率

６１.２パーセントとなっております。マイナンバーカード交付促進事業、マイナンバーカード

しんグーポン事業の進捗状況について。１１月３０日現在、９月３０日現在の有効なマイナンバ

ーカードの所有者への支給件数は１万８,９３５件、マイナンバーカードの新規取得者、支給件

数は２,２７６件、継続利用手続きの完了者への支給件数は、１１月３０日までで４８件となっ

ております。 

上下水道課。新宮中央浄化センターの増設スケジュールについて。使用が異なる処理地、２池
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増設により基本設計が必要となり、全体の工程に半年程度の遅れがでます。「ＰａｙＰａｙ」

「ＬＩＮＥＰａｙ」の利用状況について。９月２６日０時から利用されており、１０月末現在の

利用状況は、納付書発行総数の５.８６パーセントが電子決裁を利用とのことです。 

都市整備課。地籍調査の進捗について。令和４年度事業は、事業費１,８０１万２,０００円、

立会調査０.１４キロ平方メートル、４３９筆、閲覧作業０.２キロ平方メートル、５４９筆とな

っております。新宮ふれあいの丘公園Ｐａｒｋ－ＰＦＩ事業について。新宮ふれあいの丘公園に

屋内テニス場建設中で、１１月下旬に鉄骨建方中です。令和５年２月に建築工事完了とのことで

す。民間開発による道路整備について。県道小竹・下府線歩道整備、延長３９０メートル、歩道

幅員２メートルを進めており、令和５年１２月完了予定とのことです。町道上府～三代線整備事

業は、西田商運開発区間は５年１２月完了予定、博多学園区間は５年３月完了予定とのことです。

その他、立地適正化計画について、住民アンケートを１２月２０日頃から１月にかけて実施予定。

無作為に選んだ１８歳以上で３,０００人に郵送、回覧板などでアンケート用２次元バーコード

を記載し、アンケートに答えていただくとのことです。 

以上、報告を終わります。 

○議長（牧野 真紀子君）  委員長報告に対する質問を許可いたします。濱田議員。 

○議員（４番 濱田 幸君）  ２ページの地域協働課の１番、公式ホームページリニューアルにつ

いてのところなんですけれども、ホームページをリニューアルすることにより何ができるように

なるのかとかいう内容については、説明はあったのでしょうか。 

○議長（牧野 真紀子君）  上畝地委員長。 

○委員長（５番 上畝地 白馬君）  はい。詳細な説明はありませんでしたが、以前からＱＡとか

をですね、よくある質問を付けたり、分かりやすいホームページになるというお話はいただいて

おります。以上です。 

○議長（牧野 真紀子君）  よろしいですか。 

はい、ほかにございませんか。ありませんか。はい。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  それでは質問を終わります。ご苦労さまでした。 

次に、文教生活常任委員会、大牟田委員長。 

○委員長（７番 大牟田 直人君）  令和４年第４回定例会における本委員会調査活動について、

下記のとおり報告いたします。 

社会教育課。令和５年新宮町二十歳のつどいについて。令和５年１月８日、そぴあしんぐうで 

行われます。１３時から受付です。新型コロナウイルス感染症対策を講じて開催されます。昨年

同様、全体写真の記念撮影は行わず、会場のスナップ写真を写真館のサイトから購入可です。図



- 8/13 - 
令和４年第４回定例会（１２月９日）最終日会議録 

書館の９月、１０月の利用状況については記載のとおりです。８月、９月、新型コロナウイルス

感染拡大防止のため開館時間延長を中止しています。９月２日、総合的な学習の時間において、

新宮中学校で司書の仕事について講話されたとのことです。９月７日、１４日、２１日、布の絵

本講座が実施されています。受講は４４人、託児は１６人です。１１月５日、６日、図書館まつ

りが開催され、約１,２００人の参加とのことです。広域電子図書館サービスについてです。１

０月２８日協定書が１市３町で締結されています。令和５年４月、約４,５００タイトルで運用

開始予定です。翌年は１,０００タイトル追加予定になっています。人口割にて購入とのことで、

新宮町は令和４年約６５０冊、令和５年約１４０冊とのことです。社会教育行事の今後の主な予

定については、令和５年１月８日、新宮町二十歳のつどい。令和５年２月１９日、第３９回町マ

ラソン大会。令和５年３月５日、第４９回少年武道大会が予定されています。その他です。第６

４回新宮町駅伝大会が１１月３日に行われ、２４チームが参加しています。糟屋地区美術展が１

１月２２日～２７日須恵町で行われ、１１月２７日に表彰式が行われており、町内から６名が表

彰を受けています。市町村対抗福岡駅伝が、１１月２０日に行われ、新宮町は総合１０位、町村

の部で４位です。第６区で区間賞をとったとのことです。子ども会スポーツ交流会が１１月２０

日に行われ、１３チームが参加しています。新宮中学校、立花小学校で行われています。人権フ

ェスティバル２０２２が１２月３日に行われました。 

学校教育課です。町立幼稚園について。令和５年度入園申込が、立花幼稚園３人、新宮幼稚園

１２人、新宮東幼稚園３人。令和５年度の学級編成が、立花幼稚園３学級、新宮幼稚園３学級、

新宮東幼稚園３学級との報告を受けています。卒業・卒園式、入学・入園式の日程については、

記載のとおりの報告を受けています。相島漁村留学についてです。募集対象は、新小学３年生、

小学４年生、新中学３年生で、１１月１５日に学校説明会が行われ、１２月１０日入学面接が行

われ、選考結果は１２月１６日までに通知されるとのことです。工事の状況についてです。新宮

中学校体育館屋根及び外壁改修工事は、工期１２月２３日までの予定です。新宮小学校放送設備

更新工事は、工期３月２４日までの予定です。新宮東小学校プール循環ろ過装置更新工事は、１

２月１９日入札予定で、工期は３月２４日までの予定です。網戸の設置工事です。新型コロナウ

イルス感染拡大防止のため換気対策として設置されます。立花小学校、新宮小学校、新宮東小学

校、新宮北小学校に設置されます。新型コロナウイルス感染症の状況についてです。学級閉鎖が

９月１学級、１０月はなしで、１１月３学級との報告を受けています。１１月中旬以降、感染者

が増加傾向にあるとのことです。表彰についてです。令和４年度文部科学省地方教育行政功労者

表彰において、新宮町教育委員会、前教育長の宮川優子氏が受賞しています。令和４年度福岡県

教育文化表彰において、新宮町立新宮東小学校の前校長、高口道利氏が表彰を受けています。令

和４年度福岡県学校安全優良学校特別優秀賞において、新宮町立新宮東中学校が受賞しています。
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令和４年度福岡県公立学校教育マイスター表彰において、新宮町立立花小学校、教諭、松原智恵

氏が受賞しています。令和４年度ふくおか教育論文入賞において、新宮町立新宮東小学校、教諭、

白木善大先生が受賞しています。 

環境課です。町営住宅関連事業についてです。雲雀ヶ丘団地解体工事において、近隣対応とし

て工程の見直し、隣接する１７戸に週間工程を説明し、２週目以降はポスティングをしています。

解体工事終了後、現地測量等を行い、売却事務は総務課に引き継ぐとのことです。三代団地屋上

防水、外壁改修工事は１１月３０日に竣工し、１２月１３日に竣工検査予定です。楯の松原保全

活動についてです。１１月１９日、福岡県環境部廃棄物対策課主催にて海岸清掃が実施されてい

ます。参加者２６５名、一般参加は予約で５１名、福工大３８名、城東高校１４０名、新宮立花

バスケットボールチーム２９名、白砂青松の会１名、環境課職員６名で行われています。作業内

容は海岸清掃と松原内の草刈りです。今後の予定です。明日１２月１０日、町議会議員・町職員、

２月から３月に福岡工業大学・町職員、日程未定で新宮高校が予定されています。まつり新宮で

の啓発活動についてです。環境課において地球温暖化に関するクイズ形式のパネル展示を行った

とのことです。また、そこでアンケートを行ったとのことです。協力人数は４３３人、うち町内

居住者が２５６人です。地球温暖化に関心があるかという問いに関しては、非常に関心があるが

３４.４パーセント、ある程度関心があるが６０.１パーセント、合わせて９４.５パーセントが

関心があるということです。「ゼロカーボンシティ宣言」については、知っていたが１９.５パ

ーセント、知らなかったが８０.５パーセントとのことです。 

産業振興課です。渡船事業について。利用者前年度比、８月利用者１万３,８３８人、前年度

比２４６パーセント。９月１万４９４人、前年度比２１４パーセント。１０月１万３,４１９人、

前年度比１０５パーセント。マリンクス事業についてです。８月利用者１万６,４１７人、前年

度比１２６パーセント。９月利用者１万７,１１０人、前年度比１２４パーセント。１０月利用

者１万８,２５５人、前年度比１１２パーセントとの報告を受けています。観光事業についてで

す。新宮中央駅観光案内所です。１２月２０日に、新宮中央駅自由通路へ遠隔対面システムを移

設するとのことです。１２月下旬に現観光案内所を閉鎖し、令和５年の１月から３月に現状復旧

工事を行うとのことです。その他です。棒寿司が試験販売から本格販売へ移行するとのことです。

１１月３日まつり新宮では、約２万５,０００人の来場があったとのことです。（再）就職支援

講座事業申込状況です。ファイナンシャルプランナー技能士資格取得講座は、午前の部が２２名、

午後の部が１２名の申込みがあっています。定員は各２０名とのことです。WordPress実践講座

は、定員１５名に対し２９名の申込みがあり、現在キャンセル待ちの状況です。WordPress＋Ｃ

Ｇデザイン実践講座では、定員１５名に対し１２名の申込みがあっています。 

健康福祉課です。電力・ガス・食料品等価格高騰緊急支援給付金について。令和４年度住民税
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非課税世帯等に対する臨時特別給付金です。世帯員の異動がない方へは、支給のお知らせを発送

しています。１１月２２日現在で２８７件で、それ以外の該当者へは確認書を発送、１１月２８

日現在２,１３２件、確認書を受け付けたのが１２月２日現在１１６件です。家計急変世帯の受

付件数は、１２月２日現在８件です。第１回目の振込は１２月１２日を予定しています。福祉事

業者支援助成金についてです。対象件数は、介護サービス事業所等の８か所と障害指定相談支援

事業所の１２か所です。スケジュールは、令和４年１２月申請書等案内を送付し、申請書受付後、

随時振込になります。提出期限は令和５年の２月２８日です。新型コロナワクチンについてです。

オミクロン株対応ワクチンの接種が、令和４年１０月３日から開始しています。１２歳以上で１、

２回目接種完了者に、前回接種から３か月経過後に１人１回接種とのことです。乳幼児ワクチン

です。令和４年１１月２４日から開始しています。生後６か月から４歳まで、接種希望者に接種

券を送付しています。１人３回接種になっています。ワクチンを無料で接種できる期間は令和５

年３月３１日までの予定で、国で検討中とのことです。第２期健康増進計画の策定についてです。

第２期健康増進計画（令和５年度～令和９年度）の策定中です。第１期の目標を引き継ぎ、健康

増進計画推進委員会の意見を伺いながら策定していくとのことです。その他です。ＫＡＳＵＹＡ

デンタルフェアが、１１月１３日そぴあしんぐうで行われ、約６００名が参加しています。民生

委員児童委員の一斉改選が行われています。１２月９日就退任式、退任２２名、再任１５名、新

任２０名です。２行政区が推薦に至っていないため２名不在となっています。 

子育て支援課です。児童虐待防止の取組についてです。町広報Ａｃｔｉｖｅ新宮の１１月号に

掲載しています啓発のぼり旗の設置が、新宮町役場、福祉センター、シーオーレ新宮。啓発のぼ

り旗（ミニ）とポスターの設置が７４か所。啓発物品の配布が５,０００個。研修会が学校関係

者向けに、「児童虐待防止における学校等の役割について」という研修会が８月に開催されてい

ます。要保護児童対策地域協議会実務者会議が２か月に１回行われますが、今年度から主任児童

委員が参加しているとのことです。かすや児童虐待防止ネットワーク、粕屋警察署、糟屋地区８

自治体、宗像児童相談所、福岡児童相談所が連携してネットワークをつくっています。令和３年

５月に発足し、令和４年度は事例検討会や情報交換を２回実施しています。１１月１６日にイオ

ンモール福岡にて啓発活動が行われています。新生児聴覚検査費用の助成についてです。経済状

況にかかわらず全ての新生児が受診できるよう、令和５年度から新生児聴覚検査費用について上

限５,０００円を公費負担する予定とのことです。病児保育事業の広域化についてです。新宮町、

古賀市、福津市、宗像市での広域連携に向け協議中とのことです。 

以上、報告を終わります。 

○議長（牧野 真紀子君）  委員長報告に対する質問を許可いたします。西議員。 

○議員（６番 西 健太郎君）  はい。病児保育事業の広域化について、ちょっとお尋ねしたいん
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ですけど、新宮町、古賀市、福津市、宗像市での広域連携っていうのの詳細みたいなのが分かり

ましたら、今の時点でどういう形にしようかなというのが分かりましたら教えていただけますか。 

○議長（牧野 真紀子君）  はい、大牟田委員長。 

○委員長（７番 大牟田 直人君）  はい。今ですね県のほうで広域化を進めるっていう話があっ

て、それで新宮町と古賀市と宗像市と福津市のほうで広域化を実施するという、病児保育の空白

地帯をなくそうということで、県のほうで広域化進めていこうという話があって、それで４自治

体で広域化を進めようとしています。詳細については、今の流れとしては、８月に関係者、担当

者の会議が行われて、県、市、町と関係者担当会議が９月から１２月に開催されています。市町

としては、来年、令和５年度の予算案に計上し、今、隔週、医師会との調整も行われて予算締結

後、協定を締結するとのことです。施設のどの施設がどうとか、その詳細については確認はして

いません。 

○議長（牧野 真紀子君）  はい、よろしいですか。はい、ほかにございませんか。横大路議員。 

○議員（１０番 横大路 政之君）  はい。２点お尋ねします。まず１点は、町立幼稚園の申込み

状況について報告があっているんですが、これ見ると、各園ごとに３人、１２人、３人というこ

とで、令和５年度の新入生は町内３園で１８人しかいないと、申込みが、ということになるんで

しょうか。 

○議長（牧野 真紀子君）  大牟田委員長。 

○委員長（７番 大牟田 直人君）  はい、そうですね。１８人になります。 

○議長（牧野 真紀子君）  はい、横大路議員。 

○議員（１０番 横大路 政之君）  ちょっとまとめて聞きましょう。要するに１８人、今度、学

級編成は、それぞれ３学級ということで各学年ごとに１クラスかなという推測ができるんですが、

そうなると、これ例えば新入生、年少さん、多分年少さんでしょうけど、ということは１クラス

３人の幼稚園になるということになるんですかね、結果的にね。という状況で、要は限りなく入

園希望者が少なくなるという現象が出とるということで間違いないんでしょうか。それが１点ね。

それから、もう１つ、さっき西議員が質問しました病後児保育の件なんですけど、広域化、何の

ために広域化するのか確認されたんでしょうか。というのは、例えば病児保育については、結局、

親御さんがその施設に送迎せないかんわけですね。そうすると、広域って単純に聞くと、例えば

宗像に設置されたら、新宮町の保護者の方も宗像まで連れていかないかんような状態になる。決

して、その広域が保護者の方にとっていいことかどうかっていうのは、私はちょっと甚だ疑問に

感じるんですが、どういう目的のために、どういう計画で検討されとるのか。なぜ、そういうこ

とを、広域化を検討しているのか、その辺は確認されたでしょうか。 

○議長（牧野 真紀子君）  はい、大牟田委員長。 
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○委員長（７番 大牟田 直人君）  幼稚園に関しては、そのような状況になると思います。広域

化に関しては、福岡県の待機児童対策協議会というものが、平成３０年の１２月に発足されて、

その部会として病児保育事業の広域化について、福岡県の中で病児保育の空白地帯を埋めるんだ

ということで検討がなされています。そして、福岡県内の地域分けがされまして、広域利用の検

討がされています。ということで、それ以上の細かい説明については、新宮町としては現在、福

津、宗像市と古賀市で協議を進めているという話がありましたけど、それ以上については確認等

していません。 

○議長（牧野 真紀子君）  なぜ広域っていうことで、これ必要なのかっていう中で、委員会の中

で確認されたかどうかということで、いいんですかね。よろしいですか、横大路議員。 

ほかに、ご質問ありませんか。ありませんか。はい。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  それでは、質問を終わります。ご苦労さまでした。 

以上で、委員会報告を終わります。 

────────────・────・──────────── 

○議長（牧野 真紀子君）  お諮りします。本会議の会議中、誤読などによる字句、数字等の整理

訂正につきましては、会議規則第４４条の規定により議長に委任していただきたいと思いますが、

ご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（牧野 真紀子君）  ご異議なしと認めます。 

よって、誤読などによる字句、数字の整理訂正は、議長に委任していただくことに決定いたし 

ました。 

これをもちまして、全日程を終了し、令和４年第４回新宮町議会定例会を閉会いたします。 

長期間、ご苦労さまでございました。 

お疲れさまでした。 

午後2時40分閉会 
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